

Homenaje a las madres, en su día

Hoy, queremos destacar testimonios de cuatro mujeres chilenas que en diversas circunstancias, han encontrado a Dios llevando con intenso amor y alegría su identidad cristiana.

11/05/2014

"Además la mujer, puede cumplir su misión-como mujer, con todas las características femeninas- también las afectivas de la maternidad- en ámbitos diversos de la propia

familia: en otras familias, en la escuela, en obras asistenciales, en mil sitios". (San Josemaría, Conversaciones 106).

Estas palabras de San Josemaría nos inspiran para celebrar el día de la madre destacando una historia de fortaleza como la de Beatriz Toro y otras de conversión como la de Mary Jane Knight, Lilian Kirsten y Bernardita Currihual. Si bien todas son madres, también queremos celebrar a aquellas que viven las características de la maternidad aunque no lo hayan sido fisiológicamente. A todas ellas ¡Gracias por su generosidad!

Beatriz Toro es madre de tres hijos, a los que considera su gran regalo.
¿Quieres saber por qué?

Mary Jane Knight es madre y profesora, y tiene una historia de conversión para contar.

Lilian Kirsten pasó de tener de modelo al Che Guevara a Jesucristo.

Bernardita Currihual se acercó a Dios y con ello, encontró la paz como esposa, madre y amiga.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/homenaje-a-las-madres-en-su-dia/> (21/01/2026)